
ПРОТОКОЛ № 2 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

14 марта 2021 г. 

Присутствовали: Р.Г. Сабитов – председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 

Валиуллов А.З., Р.Р. Гараев, А.Р. Зиатдинов,  

Н.Г. Хайруллина, бухгалтер Шекурова Н.Н.;  
 

Повестка дня 
 

1. Подключение к новой электролинии участков садоводов, не внесших 

целевые взносы на реконструкцию электролинии. 
 

1. Слушали: председателя правления Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что 

целевые взносы внесли собственники 172 участков. Работы по 

реконструкции линии энергоснабжения уже начаты: установлены столбы по 

верхней и нижней линиям, натянуты провода.  

Не все садоводы приняли участие в программе. Поэтому возникает 

вопрос о подключении к новой линии участков садоводов, не внесших 

целевые взносы. Есть предложение провести опрос среди собственников, 

внесших целевые взносы на реконструкцию линии энергообеспечения и 

предложить им решить вопрос о возможности подключения участков, 

собственники которых не приняли участия в реконструкции линии 

энергоснабжения. 

Присутствующие поддержали председателя.  

 После обсуждения поступило предложение обратиться к членам СНТ 

«Ветеран», внесшим целевые взносы на реконструкцию линии 

энергообеспечения, с предложением решить вопрос о подключении к новой 

линии участков садоводов, не внесших целевые взносы,  

и дать один из следующих ответов: 

1. «ДА», подать энергию после внесения целевого взноса со 

штрафными санкциями; 

2. «НЕТ», не подавать энергию в случае невнесения целевого взноса. 

Форма одного из ответов:         № участка, «ДА» или № участка, 

«НЕТ». 

Голосование провести по воцапу и в правлении. Дать объявление о 

проведении голосования в воцапе, на досках объявлений и на сайте СНТ 

«Ветеран». 

 Голосовали: «за»- единогласно, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: обратиться к членам СНТ «Ветеран», внесшим целевые 

взносы на реконструкцию линии энергообеспечения, с предложением решить 

вопрос о подключении к новой линии участков садоводов, не внесших 

целевые взносы,  

и дать один из следующих ответов: 

 1.«ДА», подать энергию после внесения целевого взноса со 

штрафными санкциями; 



2.«НЕТ», не подавать энергию в случае невнесения целевого взноса. 

Форма одного из ответов:   № участка, «ДА» или № участка, «НЕТ». 

Голосование провести по воцапу и в правлении. 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

  Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


